

## Ankommen in der neuen Schule - Information zur ersten Schulwoche Unsere Kennenlernwoche

Liebe Eltern,

zu Beginn des neuen Schuljahres wird Ihr Kind viele neue Eindrücke aufnehmen. Wir möchten unseren Schülerinnen und Schülern die Ankunft an der neuen Schule und in der neuen Klasse erleichtern. Deshalb steht die erste Schulwoche ganz unter dem Zeichen des Kennenlernens. Folgendes ist bisher geplant (Änderungen sind möglich):

### **Montag, 11.08.25:**

Begrüßung: **Ihr Kind findet sich bitte um 07.40 Uhr am Schultor (vor Haus A und B) ein.**  
Nach dem „Boarding“ kommen alle Kinder um 08.00 Uhr in der Aula zur Begrüßung zusammen. Hier erfährt Ihr Kind, in welcher Klasse es lernen wird. Bitte haben Sie Verständnis, dass diese Begrüßungs-Veranstaltung ohne Sie als Eltern abgehalten wird. Anschließend gehen die Kinder mit ihrer Klassenleiterin/ihrem Klassenleiter in die Klassenzimmer. Organisatorisches und Übungen aus dem Programm Lions Quest am Vormittag folgen.

Ende: 11.30 Uhr (anschließend können die Kinder ihr Mittagsessen einnehmen). Die Kinder können gerne dann von Ihnen am Schultor abgeholt werden.

### **Dienstag, 12.08.25 bis Freitag 15.08.25 Einlass der Kinder um 07.40 Uhr**

Inhalte: Theaterpädagogik – Spielerischer Schuljahresauftakt  
Logbuch-Arbeit/Organisatorisches  
Schulrundgang bzw. Schulralley  
Erlebnispädagogische Spiele und Übungen aus dem Lions-Quest-Programm

Liebe Eltern, eine gelebte Tradition bei uns ist die sogenannte „**Starter-Party**“, welche die Kennenlernwoche abschließt und auch Ihnen als Eltern die Möglichkeit gibt, uns kennenzulernen.

Wir freuen uns auf einen erfolgreichen und harmonischen Start für Ihr Kind an der Schule am Palmengarten.

Mandy Frömmel-Barhdadi  
und das Team der Schule am Palmengarten

## **SPIELERISCHER SCHULJAHRESAUFTAKT**

**Projekt in Kooperation mit dem Verein Platz im Raum e.V.**

Jahr für Jahr erleben allein in und um Leipzig tausende Kinder den Übergang von der Grund- in die weiterführende Schule. Ein aufregendes Erlebnis, ein großer Tag; aber auch der Start in eine ganz neue Erfahrungs- und Alltagswelt. Gerade noch Grundschüler, müssen die Mädchen und Jungen jetzt schnell lernen, wie der neue Rhythmus Schule funktioniert. Vor ihnen liegt ein großes Stück Arbeit: Schulgebäude, Lehrerinnen und Lehrer, Klassenkameradinnen und Klassenkameraden sind vorerst fremd, der Tagesablauf noch unbekannt, die Erwartungen groß... Angst und Schüchternheit manchmal auch.

Dieser spezielle Schuljahresauftakt nutzt spielerische Möglichkeiten des Kennenlernens und Aufeinanderzugehens, um den Start in den neuen Schulalltag positiv zu unterstützen. Interaktion als spielerische Chance, den Klassenverband und die Persönlichkeiten um sich herum kennen und nehmen zu lernen – für Kinder und Pädagogen gleichermaßen...

zentrale Inhalte:

- \*Namenstraining, Kennenlernen und Beobachten
- \*Wahrnehmung, Sensibilisierung und Vertrauen
- \*spielerisches Ermutigen für ein positives Miteinander

Für die Umsetzung dieses Projektes bitten wir Sie ganz freundlich um einen finanziellen Anteil in Höhe **von 7,50 €**.

Bitte entrichten Sie diesen Betrag schon bei Rückgabe der Unterlagen **bis zum 25.06.25** (in einem verschlossenen Umschlag mit Namen des Kindes versehen zusammen mit dem Betrag für das Logbuch **5,- €**).

Herzlichen Dank! M. Frömmel-Barhdadi

---

### **„Starter-Party“ am 15.08.25 von 12.30 Uhr bis ca. 15.00 Uhr**

Seit Beginn der Gründung unserer Schule ist es uns zu einer geliebten Tradition geworden, als gesamte Schulfamilie in das neue Schuljahr zu starten.

Deshalb findet immer am Freitag der 1. Schulwoche und als Abschluss der Kennenlernwoche unsere Starter-Party statt (auf dem Schulhof und im Schulgebäude). Sie sind herzlich eingeladen!

Dieses Jahr steht das geplante Fest unter dem **Motto „Boarding completed“**

Folgendes ist bisher geplant:

Es gibt ein **gemeinsames Essen** sowie die Möglichkeit für die Eltern, die Klassenzimmer und auch Ergebnisse aus der Kennenlernwoche anzuschauen.

Und Sie, liebe Eltern, haben die Gelegenheit, mit Lehrerinnen und Lehrern in Kontakt zu kommen, andere Eltern, unseren Förderverein und Mitglieder des Elternrates kennenzulernen, noch mehr über unsere Arbeit zu erfahren oder einfach nur mit uns in unserer Schulgemeinschaft zu sein. Fühlen Sie sich willkommen bei uns und wir freuen uns, wenn Sie sich die Zeit dafür freihalten können!

M. Frömmel-Barhdadi